

Diciembre 10 de 2021

Imparte Marcela Largarde conferencia sobre activismo feminista

La Comisión Estatal Electoral concluyó con los 16 días de activismo de su campaña Únete para poner Fin a la Violencia Política contra las Mujeres, al celebrar la conferencia magistral: Activismo feminista en pandemia, que impartió la Activista Feminista, Marcela Largarde y de los Ríos; este 10 de diciembre.

En el evento virtual, la Consejera Electoral de la CEE, y Presidenta de la Comisión de Igualdad y Género del organismo, Rocío Rosiles Mejía, presentó a Largarde y de los Ríos; y destacó que el activismo de las mujeres no solo ha venido a exigir igualdad en el país sino también a cuestionar al sistema patriarcal.

"El activismo se ha convertido en una necesidad para las mujeres, en razón de que solo con nuestra participación política lograremos alcanzar el ejercicio pleno de nuestros derechos que históricamente nos han sido negados, especialmente en un contexto complejo como el que actualmente vivimos", manifestó.

En su exposición, Largarde y de los Ríos, destacó la relevancia que ha tenido el activismo feminista ante la situación de la pandemia, en la cual enfatizó que, según investigadores e investigadoras de INMUJERES y de INEGI, así como de otras instancias y mecanismos estatales de la mujer, ha habido un alza en las denuncias de violencia hechas por mujeres.

"El activismo feminista en la pandemia ha sido visible en México en distintas entidades del país, hay manifestaciones públicas, hay protestas, hay plantones, hay múltiples formas nuevas de denuncia como ésta que se ha inventado sobre poner tendedores en los espacios públicos sobre todo educativos, para denunciar la violencia sexual, el acoso, el hostigamiento, el feminicidio, desde luego de todas las formas y tipos de violencia que experimentan nuestros países, estados y municipios, y en esos tres niveles tenemos que ,desde estos 16 días de activismo, exigir respuestas.

"La ciudadanía poco a poco ha ido comprendiendo la importancia de denunciar, ha habido ya campañas permanentes continuas para lograr la movilización a favor de la denuncia, pero también al debido respaldo institucional para darle respuesta a estas denuncias", compartió.

En el ámbito institucional, destacó que la implementación del mecanismo de perspectiva de género en las instituciones electorales ha contribuido para avanzar en la participación igualitaria de las mujeres, por lo que llamó a las instancias de otros ámbitos a incluir dicha visión.

“La mayoría de las instituciones electorales han asumido una visión positiva de perspectiva de género en sus políticas sociales, y gracias a eso y a muchos movimientos civiles por los derechos políticos de las mujeres es que hemos avanzado”, comentó.

Por su parte, el Consejero Presidente de la CEE, Luigui Villegas Alarcón, en un mensaje de cierre del evento, expresó a Lagarde y de los Ríos, su agradecimiento por compartir en la conferencia sus aportes como activista feminista.

“Este espacio de debate es precisamente una trinchera para seguir construyendo esta utopía, y que esta utopía en unos años se convierta en un horizonte democrático”, concluyó.

